



Ricardo Monreal ofrece disculpas por uso de helicóptero privado

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, emitió una disculpa pública luego de ser señalado por el uso de helicópteros privados, una práctica que generó polémica en el contexto de la Cuarta Transformación y fue reprobada por la presidenta Claudia Sheinbaum.

A través de un video compartido en redes sociales, Monreal reconoció que su decisión de viajar en un transporte privado aéreo, junto con su amigo, provocó críticas y afectaciones. Aunque aseguró que no hubo violaciones a la ley ni uso indebido de recursos públicos, admitió que estos actos pueden ser percibidos como contrarios a los principios de austeridad promovidos por el movimiento.

“Intentaré que no se repitan este tipo de situaciones que, aunque realizadas de buena fe y en casos excepcionales, pueden afectar nuestro movimiento”, expresó Monreal. Además, ofreció una disculpa a los militantes y simpatizantes que pudieron sentirse ofendidos, subrayando su compromiso con la filosofía de la Cuarta Transformación, que exige un comportamiento ejemplar de quienes ocupan cargos públicos.



Reacciones desde Palacio Nacional

Durante su conferencia matutina, Claudia Sheinbaum, presidenta de México, abordó el tema y reiteró la importancia de ser congruentes con los principios del movimiento. “Nosotros debemos ser un ejemplo para la sociedad y no debe haber gobierno rico con pueblo pobre”, señaló. Aunque reconoció que el uso del helicóptero fue una decisión personal de Monreal, enfatizó la necesidad de explicar este tipo de acciones y dar muestra de austeridad.

Sheinbaum recordó que Monreal ya había aclarado las circunstancias del viaje, pero insistió en que los integrantes del movimiento deben mantenerse alineados con los valores que caracterizan al gobierno actual.



Monreal destacó en su video que la etapa actual de transición política en México es “sensible y excepcional”, lo que demanda mayor escrutinio social y autocontrol de los servidores públicos. Resaltó que las exigencias hacia los representantes de la Cuarta Transformación son comprensibles, dado que el movimiento ha sido forjado con grandes sacrificios y ha costado la vida de simpatizantes.

El legislador también comentó que su labor legislativa sigue en curso, mencionando que actualmente trabaja en un libro sobre el poder judicial y está inmerso en la revisión del paquete económico 2025, cuya aprobación deberá realizarse antes del 13 de diciembre.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/2024/11/15/ricardo-monreal-ofrece-disculpas-por-uso-de-helicoptero-privado/>